



Los empresarios abogan por la llegada de ayudas para salvar el sector./ Economía de Guadalajara

## CECAM defiende las necesidades de las empresas en el Proyecto de Ley de Ayuda a Emprendedores

Durante la reunión mantenida entre, Ángel Nicolás, presidente de CECAM y miembros de su equipo con el Grupo Parlamentario Popular

E. de G./ Guadalajara

El Presidente de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM CEOE-CEPYME C-LM), Ángel Nicolás, ha mantenido, recientemente una reunión de trabajo con miembros del Grupo Parlamentario Popular, para abordar el futuro proyecto de Ley de Emprendedores y Promoción del Trabajo Autónomo.

### Papel empresarial

Durante el encuentro, Ángel Nicolás ha puesto de manifiesto el papel fundamental que juega el tejido empresarial de nuestra región para generar empleo y riqueza, insistiendo en que "la única manera de generar empleo

es a través de las empresas".

Por este motivo, CECAM considera que "se trata de una ley en la que tienen que quedar recogidos de manera muy troncal todos los aspectos del mundo de la empresa". En este sentido, será importante que la futura Ley recoja conceptos como la simplificación de todas las tareas administrativas y los datos que hay que aportar a la Administración para constituir una empresa, y las condiciones necesarias en el ámbito fiscal, establecer medidas frente a la morosidad, entre otros aspectos. "Es momento de ayudar a quien está manteniendo más del 80 por ciento del empleo de este país, que somos las pymes y autónomos", añadía Nicolás.

Por su parte, la portavoz del

Grupo Parlamentario Popular, Carmen Riobos, ha señalado que el texto -que el PP quiere que entre en el Parlamento en el primer periodo de sesiones- será "fundamental" para "romper ese techo que tienen empresarios y emprendedores que les impide poner en marcha una pequeña empresa o mantener puestos de trabajo".

Junto al Presidente de CECAM, han estado presentes en la reunión el Director del Departamento Económico de la Confederación regional, Mario Fernández, la Presidenta del Grupo Popular en las Cortes, María Ángeles García; el Secretario del grupo, David Atienza y el ponente del futuro texto, el diputado José Luis Teruel.

## El Euríbor descende cuatro milésimas

El Euríbor, índice al que están referenciadas la mayoría de las hipotecas en España, ha descendido cuatro milésimas, hasta el 2,190%, y ha protagonizado la primera bajada tras el fuerte aumento que se produjo el pasado día 22 de julio, cuando repuntó 15 milésimas.

El valor medio del índice hipotecario se sitúa en el 2,183% y de seguir así lo que resta de mes, cerrará en el nivel más alto del año, después del respiro que se

tomó en junio tras haberse ido incrementando paulatinamente cada mes de 2011. Este aumento del Euríbor se debe a la subida de los tipos de interés que el Banco Central Europeo (BCE) ha venido aplicando a lo largo del año. La última, que se produjo este mismo mes, elevó los tipos al 1,5%.

Con estos niveles, las hipotecas medias de 120.000 euros a 20 años a las que les toque revisión en julio sufrirán una subida de la cuota mensual de 46,77 euros.



Los hipotecados deberán pagar más a partir de este mes./ Economía de Guadalajara

## Siéntete como en casa

**REUNIONES Y COMIDAS DE TRABAJO**

Contamos con 19 salas de reuniones a tu disposición con capacidad desde 2 hasta 600 personas.

- Menús ejecutivos y paquetes especiales para reuniones "Todo incluido"
- Reservados para comidas privadas
- Wifi gratuito en todo el hotel
- Amplio Parking Gratuito para nuestros clientes
- Canal + Liga de fútbol en cafetería

Información y reservas: 949 20 93 00  
comercial@hotelguadalajara.com · www.hotelguadalajara.com